

Bonjour à tous et bienvenue vendredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Ce matin, en pré-marché, les contrats à terme sur indices boursiers sont mitigés..

Nous constatons une petite faiblesse du Nasdaq ce matin, et cela a beaucoup à voir avec.

à voir avec le fait qu'Apple se négocie à la baisse en pré-commercialisation..

Les matières premières sont assez stables..

L'or et le pétrole brut sont en légère hausse vendredi matin..

Maintenant, je fais cette vidéo avant les chiffres de l'emploi qui seront publiés à.

8h30 ce matin, et ils pourraient certainement ajouter à la volatilité avant la commercialisation..

Maintenant, cela fait une semaine que je l'ai recommandé.

vous bloquez certains bénéfiques sur vos positions courtes ou vos ETF longs baissiers..

Depuis, le marché est revenu.

bien et les VIX continuent de baisser cette semaine..

Et bien sûr, une baisse du VIX favorise la hausse des cours boursiers..

Maintenant, si nous revenons une semaine en arrière et regardons le graphique SPY du S&P 500, vous pouvez voir que nous.

ont été classés zéro, pénétrant au bas des zones de panique..

C'est le moment et le lieu où nous regardons.

pour acheter des opportunités, pas pour vendre des opportunités..

Maintenant, nous gardons un historique de ce problème particulier.

indicateur en bas du graphique Flypaper Channel..

Vous pouvez voir qu'il y a quelques lignes ici..

Il y a une ligne aux deux niveaux, une.

ligne au niveau huit, tout ce qui est égal ou inférieur, c'est l'heure et.

endroit où nous recherchons des opportunités d'achat..

C'est certainement la situation dans laquelle nous nous trouvions vendredi dernier..

Bien sûr, nous avons parlé du fait que.

chaque symbole particulier aura ses zones de résistance potentielle..

qu'il s'agisse de pics ou de creux récents, de hauts et de bas récents, nos calculs mathématiques.

les objectifs de prix, les moyennes mobiles ou même les lignes de tendance..

Dans ce cas particulier, vendredi dernier, nous avons eu cette ligne de tendance baissière du S&P 500..

N'oubliez pas que nous avons parlé du fait que les marchés ont baissé.

des hauts et des bas, et c'était encore certainement le cas vendredi dernier..

Nous avons vécu une semaine très dramatique au cours des cinq derniers jours de bourse..

Qu'est-ce que tu sais?.

Le S&P 500 s'est négocié jusqu'à cette ligne de tendance baissière et s'est arrêté hier..

Voici maintenant le graphique actuel des zones de panique pour l'ESPION..

Comme vous pouvez le constater, nous projetons plus haut.

les prix jusqu'en décembre, jusqu'à la zone 450..

Bien entendu, nous devons surmonter les récentes résistances pour y parvenir..

Notre prochain objectif de prix est là-haut à.

437,50 mais si vous vous souvenez en septembre, nous avons baissé et atteint le sommet de.

cet écart ouvert est à 438,43. Est-ce un chiffre important ?.

Eh bien, nous n'avons pas pu atteindre ce niveau en octobre..

Cela reste un domaine de résistance majeur.

se relever et un rallye de couverture à découvert peut-il nous permettre de nous relever et de dépasser cela ?.

Eh bien, nous devons simplement attendre et voir..

Il y a une semaine, le TSX ressemblait à ceci..

Encore une fois, il a été classé zéro dans la catégorie.

Au bas des zones de panique, une zone de pression s'était formée..

Qu'est-ce que tu sais?.

Hier, c'était une journée énorme pour le TSX..

Nous n'étions pas sur un signal d'achat avant l'action commerciale d'hier..

C'est arrivé très vite..

Bien sûr, il faut penser que la majeure partie de cela est une couverture courte..

Maintenant, comme vous pouvez le constater, le TSX se négocie.

remonter vers les sommets d'octobre, où nous nous sommes arrêtés en un rien de temps..

Une des raisons pour lesquelles nous nous sommes arrêtés tout de suite.

en octobre, c'est parce que nous avons atteint les creux d'août..

Et alors, quel était le soutien pendant la descente.

devient souvent une résistance lors de la remontée..

Ce sera donc assez intéressant à voir et assez optimiste si nous pouvons éliminer cela.

Plus haut d'octobre et franchissement de la résistance d'août..

Maintenant, il s'attend à ce que le dollar américain doive.

venir pour qu'un rassemblement commence, mais ce n'est certainement pas le cas..

Et si vous êtes déjà venu avec nous, nous avons parlé de l'utilisation du graphique à moyen terme sur.

l'indice du dollar américain qui faisait du surplace depuis un mois maintenant..

Désormais, les obligations ont joué un rôle bien plus important dans la reprise de cette semaine..

Les négociants en obligations sont arrivés et ont recommencé à acheter des obligations..

Et encore une fois, il sera intéressant de voir si nous atteignons le sommet d'octobre..

Bien sûr, la hausse des obligations a entraîné une baisse.

la pression sur les rendements obligataires, ce qui a contribué à alimenter ce rallye de couverture des ventes à découvert..

Le prix du pétrole brut a été utile cette semaine..

Il n'a certainement pas augmenté..

Il maintient les plus bas d'octobre..

Si ceux-ci cassent, alors 78, 13 et 75 dollars entrent en jeu..

Maintenant, si vous étiez avec nous hier matin, je me demandais pourquoi Shopify n'avait pas.

a participé au rallye technologique Big Cap cette semaine et puis cela s'est produit..

Et donc Shopify écart pour embaucher hier et fermé près du sommet de la journée, ce qui.

semble plutôt haussier et s'échange vers le sommet des zones de panique..

Je ne suis pas sûr de vouloir l'être.

en vous lançant sur Shopify vendredi matin, mais certainement si vous avez encore un court.

position, vous voudriez couvrir toute position courte qu'il vous reste..

Maintenant, quand nous parlons de ventes à découvert d'actions,.

nous voulons court-circuiter le sommet des zones de panique où un signal d'alerte précoce.

s'est déclenché et vous obtenez un signal de vente du côté droit..

C'est le moment de placer vos actions à découvert..

Vous ne vendez pas d'actions à découvert lorsqu'elles se négocient à la baisse..

les zones de panique où une zone de pression s'est formée..

C'est le moment et le lieu où nous obtenons des rallyes de couverture courte..

L'une des raisons pour lesquelles nous bénéficions d'une couverture courte.

rallyes est que le public est généralement suffisamment à l'aise pour vendre à découvert un titre lorsque.

c'est au bas des zones de panique..

Ils ne savent pas ce que sont les zones de panique, mais.

ce dont ils disposent, c'est un soutien psychologique pour prendre une position courte..

Ce soutien psychologique repose souvent.

sur le fait que lorsqu'une action atteint de nouveaux plus bas lors d'un mouvement particulier, c'est.

quand il y a les nouvelles et les opinions les plus négatives sur ce titre..

Ils ont un historique actuel de négociation d'actions de plus en plus bas..

Pourquoi cela ne peut-il pas continuer éternellement ?.

C'est le moment et l'endroit où ils aiment vendre des actions à découvert..

Bien sûr, c'est le pire moment et.

leur vente à découvert à la fin qui provoque une grande partie du rallye de couverture à découvert car, comme.

dès que les actions commencent à se redresser, ils n'ont absolument aucun profit dans leur.

les transactions à découvert et doivent être couvertes le plus rapidement possible..

C'est certainement ce que nous avons vu sur Shopify jeudi..

Maintenant, alors que les stocks reviennent.

cette semaine, il y a encore beaucoup de titres qui chutent du ciel..

Il est très facile de simplement parcourir et de constater que certaines actions sont encore touchées..

fort jeudi, alors que le reste du marché était en forte hausse..

Désormais, Apple fait l'actualité ce matin..

Il a reçu un signal d'achat ces derniers jours..

Nous prévoyons toujours des prix plus élevés ici..

Voilà comment Apple a clôturé hier, deuxième jour d'un signal d'achat..

Il s'échange à la baisse ce matin..

Et bien sûr, ce nombre sera différent au moment où vous verrez cette vidéo..

Mais nous négocions dans le canal..

Nous ne négocions pas via la ligne du canal inférieur pour le moment..

Jusqu'à présent, il ne semble pas que nous soyons.

nous verrons un signal de vente pour Apple jeudi..

Bien sûr, si nous terminions la journée par une vente.

signal pour Apple, ce serait certainement baissier pour l'ensemble du marché..

Maintenant, avec ce rallye de couverture courte, vous allez.

remarquez que sur de nombreux classements, les pros n'ont pas encore pris le contrôle..

Cela va prendre encore quelques jours.

des clôtures plus élevées que des ouvertures plus élevées nous permettent de voir les pros prendre réellement le contrôle..

Encore une fois, beaucoup de rallyes de couverture courte cette semaine..

Cela ne veut pas dire qu'il ne peut pas continuer à augmenter à partir de maintenant..

Certes, un rallye de couverture de positions courtes peut être l'étincelle d'un changement de tendance majeur, et nous le ferons.

il faut juste lui laisser le temps de voir si c'est réellement le cas..

Terminons par un aperçu de l'or et des actions aurifères..

Nous avons le prix de l'or en hausse au sommet des zones de panique..

Les signaux d'alerte précoce se sont déclenchés..

Nous avons encore du mal à obtenir plus de 2 000 \$, ce qui est pour nous un montant mathématique. cible, mais c'est aussi un gros chiffre rond, donc une grande cible psychologique..

L'or a connu une journée intérieure jeudi..

Vendredi, nous attendons une clôture en dessous de 1 972,50 \$. D'après ce que nous voyons dans le. avant la commercialisation ce matin, je ne m'attendais pas à ce que cela se produise..

Aujourd'hui, les actions aurifères ont reculé avant le prix de l'or..

Vous pouvez voir sur le GDX, l'alerte précoce.

signalez-vous là-haut en haut de l'écran sur le tableau des zones de panique..

Nous avons connu quelques jours de retournement baissier, marquant le sommet de ce mouvement..

Nous sommes actuellement sur un signal de vente, mais nous ne suivons vraiment pas de tendance à la baisse pour le moment..

Nous n'attirons tout simplement pas de nouveaux acheteurs pour le moment..

C'est également vrai sur le XGD, quelques.

signaux de retournement baissier, signal d'alerte précoce au sommet des zones de panique..

Voilà, nous sommes sur un signal de vente..

J'ai mis un plus bas mercredi, je n'ai pas retiré ce plus bas jeudi..

Vous pouvez voir qu'il y a quelques portes ouvertes.

des trous ici et il y en a un, il y a l'autre..

Ils devront peut-être être remplis avant que les stocks d'or puissent recommencer à augmenter..

Nous devons simplement attendre et voir comment cela se passera..

Et c'est tout pour la présentation de ce matin, les amis..

C'est quand même assez calme..

Nous sommes toujours en avance sur les chiffres de l'emploi qui seront publiés à 20h30..

Et cela pourrait certainement ajouter une certaine volatilité supplémentaire ce matin..

Bonne fin de journée. Passe un bon weekend..

Profitez de votre heure supplémentaire de sommeil ce week-end..

Et la prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est lundi matin..